



Buntes Treiben bei den Oßlinger Vorschulkindern

Bei den Oßlinger Vorschulkindern ist im letzten Halbjahr vor der Schule einiges los. Das Vorschuljahr läuft unter dem Motto „Wenn ich groß bin,“. Es wurden viele Berufe herausgesucht, die sich die Kinder gern anschauen wollen. Allein in der letzten Woche standen viele Termine an.



Am Donnerstag, den 09.03.23, haben wir die Fleischerei Wobser in Oßling besucht und haben Einblicke in die Wurstherstellung bekommen. Wir durften in das Kühlhaus, wo wir eine riesige Rinderzunge begutachten durften. Auch bei der Einfüllung der Fleischmasse in

den Darm zur Wienerherstellung durften wir zuschauen. Am Ende unseres Besuches gab es für jedes Kind noch eine warme leckere Wiener.

Am Montag, den 13.03.23, war der ADAC bei uns in der Kita. Gehört nicht zum Thema Berufe, aber auch die Verkehrserziehung ist so kurz vor der Schule wichtig. Die Kinder konnten nochmal gemeinsam mit ADACUS üben, wie man sich an der Straße verhält und wie man die Straße ordentlich und sicher überquert. Nun sind die Kinder gewappnet für ihren Schulweg.

